

# ✧ 校報松風

新山小学校 学校だより  
令和6年度 第27号  
令和7年1月15日

## 冬休み明け全校集会

最も短い19日間の冬休みが終わりました。  
1月14日(火)から学校が始まり、冬休み明け全校集会を行いました。

集会では、冬休み前にみんなに出した3つの宿題について振り返りをした後で、今年の干支のへびが脱皮を繰り返して成長することから「再生と成長」「将来・未来」「新たな挑戦」「新たな自分に生まれ変わる」などの意味をもっていることにあやかって、「挑戦と努力によって、全員が、次の学年にふさわしい力をつけてほしい」と話しました。

また、自分をレベルアップさせる方法の一つとして、短い期間や少しの努力で達成できる小さな目標を立ててそれを次々にクリアしていくことを紹介しました。「おもいやる子」「かんがえる子」「きたえる子」それぞれで目標を立て、どんどんクリアしていくことで、大きな目標に近づけることでしょう。

そして、春になると、みんな一つ上の学年に上がります。卒業・進級というすばらしい春の日を笑顔で迎えられるよう、職員一同、614人の子どもたちをしっかりと支えていきます。保護者の皆様、地域の皆様のこれまでと同様の大きなご支援ご協力をよろしく願います。

※集会では、子どもたちを代表して、2年森 \*\*さん、4年佐藤\*\*さん、6年佐藤\*\*さんの3人が、冬休み前の思い出やがんばりと冬休み明けの目標について立派に発表しました(裏面をご覧ください)。

## よろしくお願ひします

新山小学校に1月から新しい職員が仲間入りしました。どうぞよろしくお願ひいたします。

### 校務員 小杉 \*\* (こすぎ \*\*) 新採用

1月から学校校務員として採用されました。  
小杉\*\*です。

子どもたちが過ごしやすいような環境整備に、少しでもお手伝いできればと考えております。よろしくお願ひいたします。



